
Protokoll Jahreshauptversammlung am 09.03.2010  

 

Anwesende Mitglieder:   37     Entschuldigte Mitglieder:  11       Gäste: 1 

 

Punkt 1: 

Eröffnung der Jahreshauptversammlung um 19:15 Uhr durch den 

2.Vorsitzenden  Hans Buckow. 

 

Punkt 2: 

Wir gedenken der verstorbenen Mitglieder. 

 

Punkt 3: 

Ein Antrag ging fristgerecht ein. (Klaus Ittner) 

 Wird unter Punkt 11 besprochen. 

 

Punkt 4: 

Die Tagesordnung wurde genehmigt und die Beschlussfähigkeit wurde 

festgestellt. 

 

Punkt 5: 

Protokoll von der Jahreshauptversammlung 2009 wurde von Petra Ittner 

vorgelesen, keine Beanstandung. 

 

Punkt 6: 

Tätigkeitsbericht des Vorstandes und Pressewartes. 

 Hans Buckow verliest einen umfangreichen Bericht von Hans Zadow. 

 

Punkt 7: 

Hanskarl Kirchner gibt einen Kassenbericht für 2009/2010.  

Hannelore Oberhack berichtet das die Zahlung der Beiträge besser geworden ist. 

 

Punkt8: 

Klaus Ittner gibt einen Überblick über die Kassenprüfung: 

Es gab keine Beanstandung. 

 

Punkt 9: 

Entlastung des Vorstandes. Bernhard Ochs bittet um Entlastung des Vorstandes. 

Wird einstimmig angenommen. 

 

Punkt 10: 

Neufassung der Satzung: Jedes Mitglied erhielt eine Alte und geänderte Fassung 

unserer Satzung. 

Wurde einstimmig angenommen. 

 



Punkt 11: 

Antrag von Klaus Ittner: Betreff –Satzungsänderung der BKG § 7. 

Hiermit stelle ich den Antrag, das die Mitgliedsbeiträge bis zum 31.03.des 

laufenden Jahres zu bezahlen sind. 

Begründung: Wir nehmen am Fischessen, Vereinsausflug, Helferessen, 

Weihnachtsfeier usw. teil. Müssen aber erst unseren Beitrag nach 1 Jahr und 1 

Monat zahlen. 

§7 alt: Die Beiträge sind spätestens zum 31.Januar eines nächsten Jahres fällig. 

§7 NEU: Die Beiträge sind spätestens zum 31.März des laufenden Jahres fällig. 

 

Es wurde über diesen Antrag abgestimmt: 

Ergebniss: 28 waren für diese Regelung, 6 Enthaltungen/dagegen. 

Somit wurde dieser Antrag angenommen. 

Änderung muß noch in die Neufassung 2010 der Satzung übernommen werden. 

 

Es folgt eine 15 minütige PAUSE 

 

 

Punkt 12:Verschiedenes 

1. Bernhard Ochs berichtet über die Ehrung von Max Koch. 

 

2. Es gibt eine Fotoausstellung  von Markus Stroh im Museumslädchen an der 

Kerb. 

 

3. Dieter Oberhack war bei der 75Jahr Feier des Deutschen Roten Kreuzes und 

berichtet darüber. 

 

4. Vermietung der Drehstromanlage. Paul wendet ein das dies doch alles korrekt 

verlaufen sei.  

 

5. Petra Westermann fragt ob es dieses Jahr wieder einen Kunsthandwerker 

Markt an der Kerb geben wird. Petra Ittner berichtet das es in den letzten Jahren 

zu wenige Kunsthandwerker waren und die Bevölkerung den Markt auch nicht 

so annahmen wie gewünscht. 

Petra Westermann befürwortet den Kunsthandwerkermarkt und er sollte nicht 

ganz verschwinden. Sie hätte einige Adressen von Handwerkern, würde auch 

den Platz vor Ihrer Wirtschaft als Marktgelände anbieten. 

Bernhard Ochs bietet 2 Plätze am Museumslädchen an. 

 

6. Das Kerwe Paar 2010 ist Dieter  und Angelika Zollner. 

 

7. Hans Buckow ehrt Max Koch für 25 Jahre Mitgliedschaft im Verein. 

 



8. Hessische Apfelweinstraße: Wollen wir weiter Mitglied in dieser Vereinigung 

sein? Hans Buckow und Hanskarl Kirchner berichten was oder was wir nicht 

hatten von dieser Mitgliedschaft. 

Es wird der Antrag gestellt aus diesem Verein auszutreten. Antrag wird 

einstimmig angenommen. 

 

9. Ralf Moritz macht den Vorschlag für die Kerb Prepaid Telefone für die 

Arbeiter 

anzuschaffen.  Hanskarl ist nicht abgeneigt. 

Ralf  schlägt vor  T-Shirts für die Teilnehmer im Wald zu besorgen. 

 

10. Hanskarl Kirchner hat im Internet recherchiert was uns ein LKW zum 

mieten kosten würde. Er wird sich noch weiter informieren. 

 

11. Hessentag 2010: Wir sind dieses Jahr nicht dabei. Es wird ein neues Konzept 

für den Festumzug geben. 

Wollen wir nicht alle mit der Bahn nach STADT-ALLENDORF fahren uns 

einen schönen Tag dort machen. Muß nochmals in der Mitgliederversammlung 

angesprochen werden. 

 

12. Dieter und Hannelore Oberhack laden für den 24.Juli nach Waldacker ein. 

(Beide wurden 70) 

 

13. Hans Buckow erinnert die Mitglieder an die Vorstandswahl  2011. Hans 

Zadow wird nicht mehr als 1.Vorstitzender kandidieren. 

Alle möchten sich doch gedanken über den nächsten Vorstand machen. 

 

Jürgen Lauenhardt teilt allen mit das er und Adelheid am heutigen Tag  

29 Jahren verheiratet sind .  

 

 

Hans Buckow beendet die Versammlung um 22.30Uhr 


